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В шаге  от чемпионства
 В очередном туре чемпионата области  шебекинский 

«Химик» принимал на своем поле  «Белгород». Для на-
ших футболистов каждая игра  воистину на вес золота. 
В случае поражения «Слободы» из Алексеевки, «Химик», 
выиграв у «Белгорода», мог досрочно стать чемпионом.

 Как и ожидалось, игра получилась напряженной, 
«Химик», конечно, имел игровое преимущество, но оно 
не было подавляющим, и казалось поначалу, что града 
голов ждать не стоит. Однако «Химик» сделал то, что и 
нужно было сделать: наши еще больше взвинтили темп 
и провели три гола в ворота гостей. Это сделали: Алек-
сандр Гринь дважды и Сергей Григоренко.

 «Слобода» выиграла у «Оскола»  3-1.  Таким обра-
зом в следующем туре «Химику» достаточно сыграть 
вничью со «СКИФом», чтобы оформить чемпионство.

Т. ЛОГОВСКОЙ.

Есть в селе Новая Та-
волжанка уникальное 
место. Совсем недале-
ко от центра села, на 
берегу Северского Дон-
ца раскинулся вековой 
сад. Вернее, даже не 
сад. А изначально это 
был настоящий парк с 
садовыми деревьями и 
липовыми аллеями, соз-
данный в начале века. 

Остатки тех лип еще со-
хранились до наших дней. 
Стоят еще и плодовые 
деревья. К сожалению, за 
многие годы сад пришел в 
полное запустение. Аллеи 
и промежутки между ябло-
нями сплошь заросли ди-
корастущей порослью. От 
каскада прудов остались 
лишь два углубления, и 
только в одном из них дер-
жится немного воды. 

Глава Новотаволжанско-
го поселения Сергей Ва-
сильевич Парика, вступив 
в должность менее года 
назад, поставил перед со-
бой цель в числе прочих - 
возродить былую красоту 
старого сада и парка. И за-
нялся этим возрождением. 
Конечно, одному человеку, 
даже административному 
работнику, достижение 
этой цели было бы просто 
не под силу. К счастью, на-
шлось немало сторонни-
ков, жителей села, так же, 
как и Парика, мечтавших 
возродить былую жемчу-
жину села. И не просто 
мечтавших, а принявших 
самое активное участие в 
работе по очистке сада от  
зарослей.

13 октября в Боткинском 
саду состоялся очередной 
субботник. Более ста жите-
лей села разных возрастов 
пришли в этот день в сад. 
Некоторые из них пригна-
ли сюда свою технику, 
в основном тракторные 
тележки.  Грузовой авто-
мобиль выделили руково-
дители обществ с ограни-

Саду быть!

ченной ответственностью 
«Новая Заря». Оттуда же 
на субботник приехали 
мужчины, умеющие обра-
щаться с бензопилами. И 
закипела работа. Спилен-
ные деревья и кустарник 
грузились на тележки и в 
автомашины и вывозились 
из сада. И постепенно ве-
ковые яблони представали 
в своей красе. К счастью, 
несмотря на многолетнее 
запустение, многие ябло-
ни сохранились, как и ве-
ковые липы вдоль старых 
дорожек. И по мере осво-

бождения от сорной рас-
тительности четко вырисо-
вывались яблоневые ряды, 
«проявлялись» липовые 
аллеи. Очищены также и 
два старых пруда. К сожа-
лению, сорных деревьев и 
кустарников здесь столь-
ко, что за один суббот-
ник все было не вывезти. 
Поэтому планируется его 
повторить. И привлечь к 
общественной работе еще 
больше односельчан.

А пока после напряжен-
ной и нелегкой работы 
участники субботника у 

раскинутого здесь неболь-
шого навеса угостились 
полевой кашей, приго-
товленной в ООО «Новая 
Заря», выпили горячего 
кофе и чаю. А заодно обсу-
дили, как будет выглядеть 
их парк после возрожде-
ния.

 В. ПАВЛОВ.
На снимках: на суббот-

нике в Боткинском саду в 
Новой Таволжанке; пока 
все работают, для них уже 
готовится полевая каша и 
заваривается крепкий чай.

 Фото автора.

17 октября с 10 до 17 часов в ОМВД России по  Ше-
бекинскому району и городу Шебекино состоится прием 
граждан главным инспектором штаба УМВД России по 
Белгородской области полковником внутренней службы 
Удотовым С. В. по вопросам деятельности ОМВД России 
про Шебекинскому району и городу Шебекино.

Окно в мир кино
18 октября в зрительном зале Дворца культуры в 11 

часов состоится вечер-портрет лауреата Государствен-
ной премии К. Г. Шахназарова с демонстрацией фильма 
«День полнолуния». В 16 часов начнется кинолекторий 
«За здоровый жизни» с показом фестивальных картин 
«Здоровье нации – основа процветания», «Не упусти 
свою жизнь», «Смертоносный спайс», «Скажи наркотикам 
– нет!». Приходите, будет интересно и познавательно. 

Р. ТРОФИМОВ.

Сдай макулатуру - спаси дерево!
Под таким девизом администрация города Шебекино 

провела акцию, посвященную Году экологии. Сотрудники 
администрации вместе  с председателями ТОСов прош-
ли по улицам частного сектора и собрали макулатуру, 
которую поместили в специальные контейнеры на улице 
Дзержинского. На вырученные от сдачи макулатуры  сред-
ства в городские библиотеки закупят партию книг. 

Как рассказал первый заместитель главы администра-
ции города В. И. Игнатов, цель акции – привлечь внима-
ние жителей города, а особенно молодежи, к проблеме 
бережного, рачительного отношения к такому богатству 
- как лес. И наверняка акция послужит формированию 
экологической культуры у жителей нашего города.

Р. МУРОМСКИЙ.

Шебекинцы делились опытом
На прошлой неделе Шебекинский Центр культурного 

развития принимал у себя делегацию руководителей 
базовых культурно-досуговых и библиотечных учреж-
дений из многих регионов России.

Директор учреждения Е. В. Лешов и начальник управ-
ления культуры Шебекинского района Н. Н. Мушенко 
провели для гостей экскурсию, в ходе которой были 
представлены инновационные направления работы, от 
ярких мероприятий и проектов до передовых востребо-
ванных студий дизайна,  социального проектирования.

После за «круглым столом» с участием представите-
лей Государственной корпорации по атомной энергии 
«Росатом» обсуждались вопросы, связанные с разви-
тием отрасли культуры, повышением качества и раз-
нообразия представляемых услуг, развитием проект-
ной деятельности, обеспечением работников культуры 
технологиями инновационной деятельности.

Финальной точкой в насыщенной программе делега-
ции стало яркое выступление творческих коллективов 
Дворца культуры города Шебекино.

Наш корр.
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Белоколодезянское сель-
ское поселение – самое 
дальнее в нашем районе. 
Но это вовсе не значит, что 
оно запущенное. Жители 
поселения отнюдь не чув-
ствуют себя оторванными 
от цивилизации. Поселе-
ние обладает всем необ-
ходимым для нормальной, 
полноценной жизни. Здесь 
есть Дом культуры, храм, 
медицинская амбулатория, 
магазины. А самое главное 
– здесь есть администра-
ция, стремящаяся создать 
людям и поддерживать 
комфортную среду для 
проживания.

По мнению главы адми-
нистрации Анатолия Сте-
фановича Снагустенко, для 
этого нужно досконально 
знать нужды людей и даже 
в некотором роде предви-
деть, что потребуется жи-
телям хотя бы в недалеком 
будущем. Этому способ-
ствуют подворные обходы 
населения, которые про-
водятся по два, а порой и 
более раз в месяц. И хотя 
они, как правило, темати-
ческие, на которых дово-
дятся жителям те или иные 
требования и постановле-
ния власти, но разговор во 
время них может возник-
нуть на любую тему. И, как 
правило, поднятая тема  не 
остается без внимания.

А вопросов порой бы-
вает немало. И не удиви-
тельно. Администрация 
на своей территории от-
вечает практически за все 
стороны повседневной 
жизни населения. Я как-то 
попробовал составить пе-
речень функций сельской 
администрации. Сбился на 
четвертом десятке. И все 
эти функции осуществляют 
семь сотрудников админи-
страции. От составления 
проекта местного бюдже-
та до организации сбора 
и вывоза мусора с тер-
ритории поселения. При 
этом еще и осуществляют 
исполнение отдельных го-
сударственных полномо-
чий, переданных органам 
местного самоуправления 
федеральными законами и 
законами области.

Уверенно справляться со 
всеми функциями, обязан-
ностями, полномочиями 
помогает взаимозаменяе-
мость, знание обстановки в 
своем поселении и жителей 
села. Женщины села Белый 
Колодезь из администра-
ции знают своих односель-
чан не просто по фамилии, 
но и по имени-отчеству, а 
о многих даже биографию 
расскажут. Сам не раз об-
ращался за помощью по 
журналистским делам, и 
получал ее почти мгно-
венно. Женщинам даже 
не приходилось открывать 
свои журналы, книги учета, 
чтобы найти того или иного 
человека.

И еще одно, на мой 
взгляд, качество сотрудни-
ков этой администрации, 
помогающее им находить 

На районной Доске почета
По итогам работы в 2017 году администрация Белоколодезянского сельского поселения была по-

мещена на районную Доску почета. Наш корреспондент побывал в селе Белый Колодезь и попробовал 
разобраться, за что этот небольшой коллектив удостоен такой чести. 

Дружный коллектив

общий  язык с жителями 
села по самым сложным 
проблемам. Это принцип 
«Делай, как я». Ну как мож-
но требовать у того или ино-
го жителя села навести по-
рядок у его домовладения, 
если сам должным образом 
не  убрал все лишнее у сво-
его дома. Или приглашать 
жителей на сдачу норм ГТО, 
наблюдая за процессом со 
стороны. Это здесь не при-
нято. Если объявляется суб-
ботник по благоустройству 
территории, сотрудники 
администрации работают 
наравне со всеми.

И не только на субботни-
ках. Все наслышаны о про-
грамме «Зеленая столица». 
Прекрасная идея - заса-
дить все пустоши, овраги 
и неудобья деревьями. И 
первыми в осуществлении 
этой программы являются 
работники бюджетной сфе-
ры во главе с сотрудника-
ми администрации. К 2017 
году в Белоколодезянском 
поселении высажено около 
200 гектаров лесных на-
саждений. Сосны, акации, 
каштаны и даже абрикос. И 
это только посадка. А ведь 
еще и ремонт площадей, их 
обработка. Все это нелегко 
и непросто. Зато как при-
ятно сейчас посмотреть на 
выросшие елочки и другие 
деревья. Или пройтись по 
парку невдалеке от адми-
нистрации, в котором также 
тянутся к небу посаженные 
работниками бюджетной 
сферы деревья. Некоторые 
из них уже и тень дают, в 
которой приятно посидеть 
минуту-другую в жаркий 
день.

Практически вся основ-
ная работа сотрудников 
администрации связана с  

населением. Причем неред-
ко сельские администра-
торы служат своеобразны-
ми посредниками между 
жителями и федеральны-
ми органами. В частности, 
Белоколодезянская адми-
нистрация тесно взаимо-
действует с налоговой ин-
спекцией по сокращению и 
ликвидации задолженности. 

Нередко жителям поселе-
ния приходится оформлять 
те или иные документы, для 
чего необходим контакт с 
различными федеральны-
ми структурами. И чтобы 
ускорить эту работу и сде-
лать ее менее затратной 
для жителей сел поселения, 
в администрации даже вы-
делен кабинет, в котором 
сотрудник многофункцио-
нального центра раз в неде-
лю ведет прием населения, 
о котором жители заранее 
оповещаются. Экономится 
и время, и деньги. Поездка 
в районный центр в один 
конец обходится жителям в 
сумму почти в сто рублей. 

С такой же целью в по-
селение регулярно при-
езжают сотрудники центра 
занятости населения. По-
нятно, что проблема заня-
тости людей для таких сел, 
как Белый Колодезь очень 
актуальна. Здесь практиче-
ски лишь два работодателя 
– производственное отде-
ление «РусАгроИнвест»  и 
ООО «Тамбовский Бекон». 
Поэтому  администрация 
поселения старается во-
влечь людей в предприни-
мательскую деятельность. В 
первую очередь в создание 
семейных ферм. Сотруд-
ники администрации зани-
маются разъяснительной 
работой, убеждают людей в 
выгодности таких ферм для 

повышения благосостояния 
людей, даже помогают в 
оформлении необходимых 
документов. В настоящее 
время в поселении девять 
семейных ферм. В основ-
ном люди занимаются про-
изводством молока.

Я назвал лишь немногие 
задачи администрации. На 
самом деле местная власть 
плотно занимается благоу-
стройством территории, ве-
дет дорожную деятельность, 
особенно в зимнее время, 
когда постоянно возникает 
потребность  расчистки до-
рог от снега. Обеспечива-
ет безопасность людей на 
водных объектах и многое 
другое. Качество исполне-
ния функций и полномочий 
и легло в основу решения 
районной администрации 
о занесении коллектива 
администрации Белоколо-
дезянского поселения на 
районную Доску почета. А 
мне осталось лишь назвать 
членов этого дружного 
коллектива. Это замести-
тель главы администрации 
Александр Алексеевич Ми-
шуров, старший админи-
стратор Нина Николаевна 
Алексеенко, главный бух-
галтер Светлана Алексеев-
на Якухная, специалист по 
имущественным и земель-
ным отношениям Вален-
тина Николаевна Войтова, 
специалист Антонина Пав-
ловна Дергилева, бухгалтер 
Елена Ивановна Дергилева, 
специалист Ольга Влади-
мировна Яцуценко и глава 
администрации Анатолий 
Стефанович Снагустенко.

В. ПАВЛОВ.
На снимке: коллектив ад-

министрации Белоколоде-
зянского сельского поселе-
ния. 

10 октября состоялось 2-е заседание Совета 
депутатов Шебекинского городского округа, вел 
которое его председатель А. Т. Светличный.

Вначале были рассмотрены вопросы, связанные с 
происходящими в районе административными ре-
формами, обусловленные образованием Шебекинско-
го городского округа. Депутаты приняли решения о 
ликвидации Муниципального совета муниципального 
района «Шебекинский район и город Шебекино», го-
родского собрания городского поселения «Город Ше-
бекино» и 14 земских собраний сельских поселений 
муниципального района «Шебекинский район и город 
Шебекино», наделенных правами юридических лиц. 

Совет депутатов принял решение о регистрации 
фракции политической партии ЛДПР в Совете депута-
тов Шебекинского городского округа на основании уве-
домления руководителя фракции Б. А. Червинского.

Были приняты решения об утверждении составов 
постоянных комиссий Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа и об утверждении председателей 
комиссий, которых избрали их члены.

В постоянную комиссию по бюджету и налоговой по-
литике вошли  ее председатель С. А. Мальцев и члены 
комиссии: В. П. Алтухов, Н. И. Мишнев, А. П. Тимошен-
ко, С. В. Белоусов.

Постоянная комиссия по депутатской этике сфор-
мирована в следующем составе:  председатель Б. В. 
Рудоман, члены - В. С. Воротеляк, Э. В. Морозов, В. 
Н. Климов.

Постоянная комиссия по жилищно-коммунальному 
хозяйству и благоустройству. Вот ее состав: предсе-
датель В. А. Багатырев, члены – Б. А. Червинский, В. 
Н. Черкашин, А. Г. Пеньков, Л. С. Пушкова.

В постоянной комиссии по социальной политике со-
стоят ее председатель Е. А. Данников и члены: С. К. 
Гуляев, В. С. Бочарников, Н. В. Богданов.

В постоянную комиссию по экономическому разви-
тию и жизнедеятельности вошли ее председатель А. В. 
Беспалов и члены А. А. Курдубадзе, В. И. Рудоман, И. 
В. Гайворонский, О. М. Середенко.

Состав постоянной комиссии по нормативно-
правовой деятельности и вопросам местного само-
управления : Е. А. Ахунджанов, Ф. В. Тарасов, С. В. 
Анохин, А. В. Бабичев, Е. А. Осташов; ее председатель 
будет избран и утвержден позднее.

На заседании утверждено Положение о Малом сове-
те Совета депутатов Шебекинского городского округа, 
в состав которого с правом решающего голоса входят 
председатель Совета, его заместители, председатели 
постоянных комиссий, и с правом совещательного голо-
са в заседаниях Малого совета вправе участвовать депу-
таты, руководители депутатских фракций, представители 
субъектов законотворческой инициативы, председатель 
контрольно-счетной палаты городского округа.

Председатель Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа А. Т. Светличный в завершение за-
седания попросил коллег-депутатов внести свои 
предложения по плану дальнейшей работы Совета,  
сформировать перечень наказов, полученных ими от 
избирателей во время предвыборной кампании, для 
их последующего поэтапного выполнения, а также 
принять активное участие в обсуждении проекта Уста-
ва Шебекинского городского округа, публичные слу-
шания по которому назначены на 8 ноября.    

Принявший  участие в заседании Совета временно 
исполняющий полномочия главы администрации Ше-
бекинского района В. Н. Жданов поблагодарил депута-
тов за слаженную и конструктивную работу, обратился 
к ним с призывом энергичнее включаться в депутат-
скую деятельность в тесном взаимодействии с испол-
нительными органами местной власти.

- Необходимо теперь, независимо от партийной 
принадлежности,  конкретными добрыми делами на 
благо шебекинцев подкреплять свои намерения и 
планы, исполнять взятые на себя депутатские обязан-
ности, чтобы оправдать доверие, оказанное людьми. 
Они ждут нашей общей плодотворной работы. 

В. Н. Жданов выразил благодарность депутатам Со-
вета депутатов Шебекинского городского округа С. В. 
Белоусову и В. А. Багатыреву за их неравнодушие и 
весомый личный вклад в проведение недавних суббот-
ников по посадке молодых сосен в городском и наве-
дении порядка на территории бывшего Новотаволжан-
ского сахзавода.

Надо отметить, что у этого доброго примера есть 
продолжатели. В минувшие выходные депутаты Сове-
та Б. А. Червинский и Е. А. Ахунджанов организовали 
вместе с жителями города Шебекино субботник по по-
садке кустарников возле домов N43 по улице Ленина и 
N9 по улице Парковая.

Ю. ТРОФИМОВ.  

Заседание Совета депутатов 
Шебекинского городского округа


